
Bericht: 

In den Sitzungen des Ausschusses für Sport, Kultur u. Tourismus am 08./15.07.2015 
wurden die Eckpunkte für eine Planung des Bürgerhauses festgelegt. Dazu zählten 
hauptsächlich der gastronomische Bereich und das Foyer. Dort gibt es jedoch 
Besonderheiten in der Statik, die genauer geprüft werden müssen. Insofern kann 
eine abschließende Planung noch nicht vorgelegt werden. Der Fachbereichsleiter, 
Herr T. Kramer, wird aber erste Ausführungen in der Sitzung machen und auch den 
Sachverhalt der Statik erläutern.  
 
Geplant ist ferner, zu diesem Thema eine Sondersitzung des Ausschusses Ende Oktober zu 
machen und dann die endgültige Planung (mit Planungsabschnitten, Kosten und Zeitplan) 
vorzustellen.  


